

Kalenderverwertung

Materialien:

Kalender aus einem Asia Restaurant

Hilfsmittel:

diverse Farben

Ein simpler Trick, unbegrenzte Möglichkeiten!

Häufig bekommt man nach einem Besuch in einem Asia Restaurant einen Wandkalender geschenkt. Diese sind häufig nicht besonderes schön und spätestens nach 356 Tagen nicht mehr zu gebrauchen. Dreht man das Ganze einmal auf die Rückseite, fällt auf, dass sich das spezielle Papier hervorragend als Leinwand eignet. Die weiße, raue und papierähnliche Struktur bietet einen ideal Halt für alle möglichen Farben. Bei der Verwendung von Wasserfarben bis hin zu Filzschreibern sind euch keine Grenzen gesetzt!

